



4 Pièces

112 m²

Réf. VF182

Prix NC

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement d'environ 112 m2, situé proche du centre de Cap d'Ail et de toutes les commodités, entièrement rénové avec goût, bénéficiant d'une belle terrasse d'environ 41 m2 avec une vue panoramique sur la mer. Il se compose d'un séjour/salle à manger, d'une cuisine ouverte avec balcon sur l'arrière, d'une chambre de Maître en suite avec vaste dressing, salle de bains et toilettes indépendantes, 2 autres chambres, une salle de bains et toilettes invités indépendants. L'appartement est vendu avec deux garages et une cave en sous-sol. Toutes les pièces sauf une chambre, bénéficie d'une ...

Superb apartment of approx. 112sq m, located near the center of Cap d'Ail and all amenities, fully and tastefully renovated, enjoying a beautiful terrace of approx. 41sq m with a breathtaking panoramic sea view. It consists of a living / dining room, an open kitchen with balcony on the back, a master bedroom with large dressing room, bathroom and separate toilets, 2 other bedrooms, a bathroom and independent guest toilets. The apartment is sold with 2 garages and a cellar in the basement. All the rooms except one bedroom benefit from a sea view.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

